



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DESTRUCCION DE TORMENTA.— Eau Claire, Wisconsin, julio 17. Aspecto de un sector de la ciudad de Eau Claire, que fue azotada por una tormenta el martes por la noche. Los daños causados se estiman en unos 50 millones de dólares.

Ola Calor Sigue Causando Grandes Estragos en E.U.

DALLAS, Texas, julio 17. (AP).— Breves chubascos aliviaron temporalmente hoy la situación de media docena de Estados, azotados por la ola de calor en el sur, el suroeste y la zona central de los Estados Unidos y que se desplaza hacia el norte, elevando el número de víctimas a 840.

Fuertes tormentas con vientos huracanados de

más de 160 kilómetros por hora azotaron los Estados de Michigan, Delaware, Illinois y Wisconsin, causando daños por millones de dólares y provocando por lo menos cuatro muertes, dijeron las autoridades.

Los vientos provocaron ayer el cierre temporal del Aeropuerto Internacional de O'Hara, en Chicago.

En E.U.A. Claire, Wis-

consin, vientos de más de 170 kilómetros por hora derribaron torres de electricidad y en muchas zonas la interrupción del servicio podría prolongarse por más de una semana, según se dijo. Una mujer de 25

—Favor pase a la página 20.

Decenas Iraníes Serán Ejecutados por Conspirar

KUWAIT, julio 17. (AP).— Muchos de los iraníes acusados de conspiración podrían ser fusilados, luego de breves juicios públicos que comenzarán en dos días, según transmisiones de Irán de versiones captadas aquí.

El Ministro de Justicia de Irán, Ayatollah Mohammad Beheshti, encabezará el Alto Consejo y sus sesiones serán transmitidas por televisión, se anunció.

“Los conspiradores enfrentan la pena de muerte”, dijo Beheshti.

El Presidente Abolhasan Bani-Sadr, quien se reunió ayer con el líder revolucionario de Irán, Ayatollah Ruhollah Khomeini, confirmó que los juicios se llevarán a cabo, pero no especificó la fecha de los mismos, dijeron fuentes en Teherán.

El régimen de Khomeini, que a fines de la semana pasada anunció el desbaratamiento de una conspiración militar, ha arrestado alrededor de 500 iraníes, muchos de ellos

—Favor pase a la página 35.

Aumenta el Promedio de Vida en E.U.

BOSTON, julio 17. (UPI).— El promedio de la vida humana en Estados Unidos ha aumentado 26 años en lo que va de siglo, de 47 a 73 años, debido principalmente al control de enfermedades agudas como la viruela, el tétano, la tuberculosis y la difteria, según un artículo publicado en la revista New England Journal of Medicine.

El aumento del promedio de la vida, logrado a costa de las enfermedades de tipo agudo, se ve demorado, sin embargo, por el aumento de las enfermedades de tipo crónico, como arterioesclerosis.

—Favor pase a la página 20.

Castro y Arafat Asistirán a Festejos en Nicaragua

MANAGUA, julio 17. (AP).— El Gobierno confirmó este mediodía la asistencia del Presidente de Cuba Fidel Castro y de Yasser Arafat, líder de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) a los actos conmemorativos del primer aniversario de la revolución nicaragüense.

El anuncio fue hecho por el miembro de la Junta de Gobierno Moisés Hassan, quien expresó que los invitados arribarán al país entre hoy y mañana, pues el Aeropuerto Sandino será cerrado durante todo el 19 de Julio como medida de seguridad para el tráfico aéreo nacional e internacional.

Hassan confirmó tam-

bién que han aceptado asistir a las celebraciones del triunfo de la revolución sandinista, el Primer Ministro de Grenada, Maurice Bishop y el Primer Ministro de Belice, George Price.

El comandante Humberto Ortega, Ministro de la Defensa, expresó que el general Omar Torrijos, de Panamá aún no ha confirmado su asistencia.

Asimismo se informó en círculos oficiales que la delegación de la Unión Soviética estará presidida por N. B. Kalinin, Vicepresidente del Soviet Supremo, Estados Unidos debe enviar a su Embajador ante Naciones Unidas, Donald McHenry.

Pdte. de Iraq Ataca al Régimen de Irán

BAGDAD, julio 17. (AP).— El Presidente Saddam Hussein criticó hoy duramente el régimen iraní del Ayatollah Ruhollah Khomeini y afirmó que la política de buen vecino de Iraq había sido recibida con “detestable racismo y actitudes vanidosas”.

El Presidente, de 42 años, habló a la nación por televisión en el duodécimo aniversario del golpe que trajo al Poder al Partido Socialista Baath, en este país.

En su discurso, Hussein condenó lo que llamó la “política expansionista de Irán”.

El Magistrado se refería

—Favor pase a la página 15.

Totalitarismo Amenaza a C.A. Afirma Robelo

PANAMA, julio 17. (ACAN-EFE).— Alfonso Robelo Callejas, ex miembro de la Junta gobernante de Nicaragua, pidió hoy aquí la unidad de las fuerzas democráticas para hacer frente a la amenaza totalitaria en Centro América.

“El totalitarismo debe obligar a las fuerzas democráticas del área a dejar de lado diferencias que, más que ideológicas, son personales”, dijo el dirigente del Partido Movimiento Democrático Nicaragüense (MDN).

Robelo hizo un examen de la actual situación nicaragüense, luego de la toma del Poder del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), hace un año, durante el seminario sobre alternativas demo-

cráticas en Centro América, inaugurado hoy aquí y auspiciado por la fundación José Dolores Moscoso, organismo adscrito al partido liberal panameño.

Robelo habló ante delegados de todos los países del área, entre ellos el Vicepresidente de Guatemala, Francisco Villagrán

Kramer, el miembro gobernante salvadoreño José Ramón Avalos Navarrete, los políticos hondureños Carlos Reina y Ramón Villeda, el ex candidato presidencial costarricense Fernando Trejos y el Presidente del Partido Liberal

—Favor pase a la página 20.

Honduras no Tiene Ningún Compromiso con el MCC

TEGUCIGALPA, julio 17. (ACAN-EFE).— Honduras no tiene ningún compromiso político para reactivar el Mercado Común Centroamericano a corto plazo, aseguró hoy jueves aquí el Viceministro de Economía, Enrique Paredes.

El funcionario hondure-

ño desmintió así una información difundida el mediodía de ayer, según la cual el Secretario General de la Secretaría Permanente de Integración Centroamericana (SIECA), Raúl Sierra Franco, habría dicho que “los países de la región habían convenido reestructurar lo más pronto posible el Mercado Común”.

Paredes dijo que “actualmente Honduras no puede comprometerse en esa reactivación, mientras no haya un acuerdo definitivo de paz con El Salvador”.

Honduras y El Salvador negocian un tratado de paz, luego de haber peado una guerra de cien horas en 1969, y uno de los puntos en discusión es el Mercado Común.

“Sierra Franco tiene razón en afirmar eso a nivel del resto de los países del área —señaló Paredes— porque en la reunión de Managua se tomó esa determinación política, pero Honduras no fue firmante de esa decisión”.

“Hace ocho años Honduras propuso una reestructuración del ‘MERCOCOM’”.

—Favor pase a la página 24.

Los E.U. Controla las Llamadas en Toda Europa

LONDRES, julio 17. (UPI).— Estados Unidos intercepta las conversaciones telefónicas y telegráficas en toda Europa desde un puesto de escucha secreto en el norte de Inglaterra, según un artículo publicado hoy por la revista New Statesman.

La publicación dice que la base, que está en Nenthwith Hill, cerca de Harrogate, en Yorkshire, parece ser el más importante centro de interceptación de comunicaciones del mundo.

“Sus actividades desde hace más de 15 años han sido las de escuchar las conversaciones privadas de las personas, negocios y Gobiernos, para obtener informes de valor político

o económico para los servicios de inteligencia estadounidenses”, dijo la revista.

“Y desde principios de la década del 60, su principal asociado en la operación, que cada vez es más sofisticada, es el Servicio Postal Británico”, agrega New Statesman.

A principios de año la misma publicación acusó al Servicio Postal de mantener interceptación en gran escala de las conversaciones en Gran Bretaña, utilizando como base un edificio de Londres.

La revista dice que aun los detalles sin importancia de la Base de Menwith

—Favor pase a la página 21.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SE CAE LA SEÑORA REAGAN.— Detroit, julio 17. La señora Nancy Reagan, esposa del candidato presidencial del Partido Republicano, Ronald Reagan, cae anoche al suelo cuando se dirigía a ocupar su asiento en la arena Joe Louis, de Detroit, donde tiene lugar la Convención. Maureen Reagan, derecha, trata de ayudarla.